

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE DU 11 juin 2024

Étaient présents : L. Pouvreau (adjointe déléguée aux affaires scolaires), A. Decadt, M. Delas, D. Letertre, P. Magné, C. Rogeon (Parents), D. Machon (D.D.E.N), J. Naud (responsable du périscolaire Valence en Poitou), F. Déguiseau (ATSEM), I. Boissonneau, B. Goncalves (enseignantes), E. Gérard (nommée pour l'année 2024-2025), O. Laroussinie (directrice)

Étaient excusés : I.E.N, P. Bellin (Maire de Valence en Poitou), M. Arsaban (parent)

Elodie Gérard qui est nommée sur le poste de direction pour l'an prochain est invitée à ce conseil d'école.

1) Bilan de l'année :

Notre jeune en service civique termine son contrat début juillet. Nous allons faire une demande pour avoir un autre jeune l'an prochain.

- Projet Etamine : Les élèves de la classe d'Odile étaient « lecteurs » et ont donc reçu les livres de 3 classes. Ils ont lu ces livres et ont envoyé leur avis aux classes concernées.

- Le carnaval a eu lieu le 14 mars.

- Les ateliers jeux mathématiques se sont poursuivis jusqu'aux vacances de printemps.

- Il y a eu classe dehors pour les MS le 18 mars, le 4 avril. Une séance est prévue le 1^{er} juillet.

- Les MS sont allés à la Microfolie le 28 mars. Une séance est prévue le 4 juillet

- Les PS sont allés à la Microfolie le 13 mars, le 27 mars, le 10 avril, le 30 avril

- Les GS sont allés à Poitiers le 4 avril : Musée Sainte Croix et Espace Mendès France dans le cadre du projet sur les peintres.

- Les GS sont allés à Microfolie le 11 avril, le 22 mai. Une séance est prévue le 12 juin

- Lundi 6 mai, les classes de TPS-PS et de MS sont allées passer une journée au Loup Garou.

- La sortie à la caserne des pompiers a eu lieu le 3 juin pour les MS et les GS.

- Nous avons accueilli le 5 avril un spectacle à l'école : La confiserie des 2 grenouilles à grande bouche de Chloé Horn (Compagnie Les ailes de mademoiselle)

- La semaine de la maternelle transformée en semaine des CPS a eu lieu avant les vacances de printemps : des créneaux étaient proposés aux familles pour venir participer.

Une soirée avec Anne Arsicault de l'OCCE a eu lieu cette même semaine afin d'expliquer aux parents la notion de messages clairs. Les enseignantes étaient ravies de la participation des familles.

- Luc Turlan est venu une matinée dans la classe des GS en mai en liaison avec le travail réalisé sur le projet lecteur.

- La fête des parents fixée au 9 juin a été avancée dans la classe des TPS-PS car les plantations étaient en avance.

- Les deux classes de MS et de GS participeront à un atelier de pratique artistique dans le cadre du Chemin des ateliers, à l'atelier d'Elisabeth Blanchart à Couhé vendredi 14 juin

- Elisabeth Blanchart interviendra en classe de GS pour une séance le 20 juin.

- Les classes ont voté pour le livre préféré des Incorruptibles. L'école participera l'an prochain à nouveau à ce prix.

- Les activités jardin des TPS-PS se sont bien mises en place. Les élèves ont déjà dégusté des fraises, de la salade, des artichauts.

- Les MS vont au dojo en période 5, les GS y sont allés en période 4

- Les futurs nouveaux élèves et leur famille ont été reçus individuellement par la directrice et ont pu visiter l'école.

Les TPS-PS seront conviés avec leurs parents vendredi 21 juin entre 15h30 et 18h30 afin de pouvoir venir passer un temps à l'école : jouer dans la classe, dans la salle de motricité, dans la cour...

- Dans le cadre de la liaison GS-CP, les élèves de GS ont passé une demi-heure par semaine dans la classe des CP en petits groupes durant 6 séances.
- Un moment de découverte de la nouvelle classe et de l'enseignante est prévu pour les PS (futurs MS) et les MS (futurs GS) aura lieu la dernière semaine.
- Toutes les familles ont été ou seront reçues individuellement pour le bilan de l'année.
- La fête d'école est prévue vendredi 28 juin à partir de 19 heures. (Il sera demandé aux familles d'arriver pour 18h45)
- Un pique-nique auquel les familles peuvent se joindre aura lieu mardi midi 2 juillet à partir de 11h45. Ce pique-nique sera précédé d'un moment officiel de remise des kits CPS pour les GS.
- Une séance de cinéma offerte par la Mairie aura lieu avant la fin de l'année 2024 (à programmer dès la rentrée)

2) **Suivi Evaluation d'école :**

L'évaluation externe a eu lieu le 7 mai au matin.

La restitution de l'évaluation a eu lieu le 23 mai. Le rapport final devrait être envoyé dans les écoles d'ici la fin de l'année. La présentation de ce rapport se fera au premier conseil d'école de l'an prochain et le projet d'école devra alors être rédigé.

- ## 3) **Ecole promotrice de santé :** Le dossier monté par l'équipe de la maternelle a été validé par la Rectrice. L'école a donc reçu le label Edusanté 2024-2027 au niveau 3 (niveau expert)

4) **Organisation de l'année 2024-2025:**

A ce jour, les effectifs pour l'an prochain sont :

TPS :8 (1 en septembre, 1 en septembre ou octobre, les autres en janvier), PS : 17, MS : 22, GS : 18

La majorité des TPS arrivera en janvier 2025, ce qui permettra d'ancrer un certain nombre d'habitudes chez les PS avant l'arrivée des TPS.

L'organisation sera la suivante: classe de TPS-PS Elodie, classe de MS Isabelle, classe de GS Barbara.

Une apprentie de 1^{ère} année, Solène est recrutée pour l'an prochain. Malou sera elle en seconde année.

Le service civique restera dans la classe de TPS-PS le matin., dans les classes de MS et GS l'après-midi.

3) **Sécurité :**

Le dispositif d'alerte PPMS a été revu par les employés.

Un exercice incendie a été réalisé le 14 mars et un dernier a été réalisé le 6 juin.

Il reste un exercice PPMS à réaliser. Il est prévu jeudi 13 juin à 11h.

5) **Questions diverses :**

- Le sens de circulation non respecté surtout le matin, les gens partent sur la droite.

- A l'arrivés aux Mares, il y a une ligne blanche continue et pas d'interdiction de tourner à gauche. Auparavant, c'était une ligne discontinue. Il n'y a pas de visibilité.
 - L'ABC des Z'écoles a fait un don de 1000 euros à l'école maternelle. Pour l'instant, deux vélos sans roulettes ont été achetés.
 - Cela fait quelques années que nous demandons une gourde aux enfants qui reste à l'école. Cela pose des problèmes d'hygiène. Les enseignantes et les ATSEMs se demandent quelle organisation adopter ? La proposition est faite d'achat par la mairie de gourdes gravées au prénom de l'enfant qui pourront être lavées tous les jours et qui resteront à l'école. La mairie va chercher ce type de produit.
 - Il faudrait rajouter du sable dans le bac à sable pendant l'été.
 - L'angle de la descente du mur vers la cantine verdit (à cause d'une goutte à goutte), il faudrait prévoir un nettoyage à chaque vacance car le vert est à portée des enfants.
 - Comme d'habitude, une liste des petits travaux d'été sera faite avant les vacances.
 - Mercredi 19 juin, la suite du matériel numérique arrivera : 10 tablettes avec valise de transport et de charge.
 - 3 armoires neuves ont été achetées pour la salle des maîtres afin de ranger le matériel.
 - Les activités périscolaires mises en place en 2012 ne sont plus financées. L. Pouvreau souhaite qu'elles se poursuivent malgré tout.
 - **La réunion de rentrée est fixée au Mardi 10 septembre à 19h.** Comme d'habitude, madame Pouvreau, monsieur Naud seront conviés pour la partie périscolaire, l'ABC des Z'écoles sera également invitée afin de présenter son rôle.
- Madame Laroussinie insiste sur l'importance de cette réunion globale pour percevoir l'entité ECOLE, cela permet de présenter les différents partenaires de l'école.

La secrétaire
B. Goncalves



La présidente
O. Laroussinie

